

y cuarenta minutos el Sr. Presidente declara abierta la Sesión
 y se lee la lectura al acta de la anterior, celebrada el día ven-
 ticinco de Marzo último, la que se aprueba por unanimidad.

²
Se prueban cuentas.

Se aprueba la siguiente relación de cuentas presenta-
 da por los Negociados que se pitan:

OBRAS Y REFORMA INTERIOR:

Una cuenta de Dn Antonio Balaguer Tugores, por cemento port-
 land con destino al Almacén Municipal, 390.- Otra de Antonio
 Far Negre, por cemento comun y envases con destino A/ Municipi-
 pal, 1.025.- Otra de Franco Avellá Llobera, por baldosas relie-
 ve aceras, Jardín P. St^a Catalina Thomás. 420.- Otra de Hijo de
 J. Mir Jaime, por cemento portland y envases con destino al A.
 Municipal, 550.- Otra de Jaime Calmari Seguí, por sillares y
 grava destino Avda Ant^a Maura y A. Municipal, 736.- Otra de
 Pedro Antonio Taberner Garau, por piedra machacada, gravilla
 obras P. St^a Catalina Thomás Avda Ant^a Maura, Feria de Ramos
 y Ca^a Viejo Buñola, 4.198.- Otra de Bartolomé Dolz Cerdá, por
 expuertas, aseobillas y escobas destino A. Municipal, 222'50.-
 Importa, 7.591'50.

FOMENTO SANIDAD HIGIENE Y BENEFICENCIA:

Una cuenta de Miguel Pol, efectos para los coches fúnebres
 126'90.- Otra de Marrin Amengual, idem para la Casa de Socorro
 33'75.- Otra de Jose Noguera, idem para los camiones de lim-
 pieza, 275'05.- Otra de Martin Amengual, arriglo hornillo Labo-
 ratorio, 23'00.- Total. 460'70.

ENSANCHE:

Una de E. A. Taberner, por piedra machacada, 1.221.- Otra
 de Julian Nicolau, por bordillo y acera, 525'10.- Otra de Joa-
 quin Mascará, por cemento 711'45.- Total 2.457'55 pesetas.

CULTURA:

Una de Francisca Bibilóni, cal, escobas y otros, 24'00.-
 Otra del Espejo Mallorquin, cristales E. G^a, 75'65.- Otra



de Sabstiana Salom arreglos escuela B. Artes, 61'30.- Otra de la misma, ~~idem~~ idem, Mar y Tierra, 506'75.- Otra de la misma, por idem y acarrees, S. Españolet, 26'00.- Otra de la misma, por idem S. Serra, 532'00.- Otra de Bernardo Castell por idem Cuarentena, 208'60.- Otra del mismo, por idem, Gd^a. Levante, 98'25.- Otra del mismo, por idem, F. Verdes, 45'20. Otra del mismo, por idem Casa Blanca, 88'50.- Otra de Santiago Sabater leña y acarreo S. Ferriol, 240'00.- Otra de Gas y Electricidad alumbrado, 87'45.- Otra de la misma, fuerza motriz 17'57.- Otra de la misma, conetida Base Blanca, 15'45. Total, 2.024'92.-

3
Se aprueba memoria Secretaria y se aprueba imprimirla.
 de 1940.

Ato continuo se da lectura a la Memoria de Secretaria correspondiente al finido Ejercicio

Se aprueba la Memoria y se acuerda que se imprima.

4
Se conceden permisos obras.

A propuesta de la Comisión de Obras se acuerda conceder los siguientes permisos para efectuar obras particulares:

A D n Antonio Solros Antich, para construir cielo raso y colocar vidriera en finca Plaza del Carmen 75.- A Dn Miguel Valdes Pol, para construir pared de obra, y dependencia para materiales de construcción, en parte interior; y embaldosar tres habitaciones, en solar y finca C/ A, Amanecer y Sanz 3, respectivamente.- A Dn Antonio Gamundí Ramis, para desplazar un retrete en C/ Vidrio 18.- A Dn Guillermo Vayrell, arreglo canal fachada en C/ S. Alonso 3.- A Dn. Mateo Palmer Bosch, enlucir tres cielos rasos y revocar paredes en finca C/ 4 nº 21 Son Amatlé.- A Dn. Juan Picornell Fornes reparar cubierta en finca calle 12 S'olivera, a D Jaime Quart Servera, construir -

pared de cerca y sisterna en solar C/ D, Son cotoner.- A Dn. Vicente Vidal Barceló, enlucir depósito de agua, en C/ Matamunos 5, Son Serra.- A Dn Antonio Gual Ferrer, colocar puertas de hierro arrollables, ferrar fachada de marmol y paredes interiores en C/ Platería 47.- A Dn Pedro Quetglas Estarellas cambiar entramado finca C/ General Barceló 62.- A Dn. María Martor Il Colomar, embaldosar dependencia y arreglo cielos rasos en C/ Calafat 14.- A Dn. Juan Alomar Nicolau, enlucir paredes y colocar vidrieras al portal en finca C/ Héroes Manacor. 234.- A D. Gabriel Vich Moyá construir salva-cunetas, revocar fachada y arreglo de un banal en finca Carretera Manacor. 14.- A Dn Juan Rubí y otro construir pared de cerca en terrenos sites San. Gibert. Vivero.

5
Se concede bordillo.

Se aprueba un dictamen de la Comisión de Obras proponiendo se acceda a la petición de D Gabriel Sempol Anegual interesando la colocación de trece m. de bordillo frente a la finca número cuatro Sa. Déase, el cual se le irá colocando a medida que las disponibilidades económicas del Ayuntamiento le permitan y por riguroso orden de petición.

6
Se accede anulación permiso obras finca C/ Morey 26-32.

Tambien se aprueba un dictamen proponiendo acceder a la petición de Dn. Miguel Rosselló Aleany, interesando que por haber enajenado la finca que fué de su propiedad, sita en la C/ de Morey nº 26, 28, 30 y 32 no se practique liquidación del permiso de obras concedido en Noviembre del año último, toda vez que las obras interesadas no se llevaron a cabo ni podrán ejecutarse por pertenecer dicha finca a Dña. Catalina Ques Ventayol.

7
Se concede traspaso sepultura

Acto continuo se aprueba un dictamen de la Comisión de Fomento, Sanida, Higiene y Beneficencia, proponiendo sea autorizado el traspaso de la sepultura señalada con el número 403 del cuadro segundo del Cementerio Católico de esta Ciudad a favor de Dn. Bartolomé Gplom Santandreu, y de Dn. Juan Martorell Bar-



A.O.024.321 *

za.

8
Se conceden permisos obras ensanche.

A propuesta de la Comisión de Ensanche se acuerda conceder los siguientes permisos para efectuar obras particulares:

A Dña. Dolores Torres Torres, para en un solar que posee lindante con la C/ de Bernardo Riera angular con la de Antonio Marques Marques, construir un edificio de planta baja y ocho pisos.- A Dn. Bartolomé Castell Jaume, para en la casa núm 18 de la C/ de Aragón, blanquear la fachada.- A Dn Francisco Forteza Segura para en un solar que posee lindante con la C/ de Miguel Santandreu construir una casa de planta baja destinando parte a vivienda y la otra a Almacén y dos pisos, a Dña. Margarita Sastre Sagrera, para en un solar que posee, lindante con la C/ de Ricardo Anckerman, angular con la letra P del Ensanche, construir casa de planta baja y piso.- A Dn Jose Ripoll Font, para en solar que posee lindante con la C/ de Roger de Lauria, construir un chalet de planta baja y piso.- A Dn. Bartolomé Enseñat Covas para en un solar que posee lindante con la C/ de Rafael Caubed, construir pared de cerca.- A Dn. Antonio Guillen Masaferrer, para en un solar de su propiedad lindante con la C/ Las Parelladas, angular Font y Monteros, empezar las obras de cimentación y depósito para agua interin se presentan los planos para su edificación.

9
Se concede herdicillo y construcción aceras.

A propuesta de la misma Comisión de Ensanche se acuerda autorizar a Dña. Coloma Real Tous para que pueda construir la acera frente a la finca de la C/ Mateo Enrique Lladó angular Héroes Manacor nº 9. y el suministro del siguiente

bordillo a los Sres. que se citan: A Dn Juan Ferrer Ctnart
frente a la finca de la C/ Fausto Morell, angular Mariano
Canals, 65, m.- A Dn Miguel Fullana Castelló 9m. frente a
la finca de la C/ Guillermo Massot 58.

10

**Se aprueba dictamen
proponiendo informe
de nuevo ingeniero
Municipal sobre molestias
motor casa 93 y
97. Avda Conde de Sallent.**

Se aprueba el siguiente dictamen:

«La Comisión especial de Ensache enterada de la instancia presentada por Dn Manuel Mir Martines, por la que recurre en reclamación contra las molestias que le irroga el funcionamiento de un motor que Dn Leon Aguiló Borrajo tiene instalado en la casa nº 93 y 97, de la Avenida del Conde de Sallent. del ensanche de esta Ciudad y visto el informe que sobre el particular ha emitido el Oficial Letrado de esta Excm. Corporación Municipal, estima del caso proponer a V.E. tenga a bien acordar que el asunto pase de nuevo al ingeniero Municipal, para que se sirva informar sobre si dicho Sr. Aguiló con respecto a la instalación de dicho motor ha tomado o no todas las precauciones encaminadas a evitar las molestias a los vecinos, haciendo las investigaciones que sean del caso cerca de dichos vecinos, para conocer si éstos verdaderamente resultan molestados con el funcionamiento del motor de referencia.- Este es el parecer de la Comisión, V.E. no obstante y como siempre acordara lo que estima más acertado y justo.- Palma de Mallorca a 18 de Marzo de 1941.- ».

Se acuerda urgencia. A propuesta de la Presidencia se acuerda que los siguientes asuntos sean declarados de caracter urgente.

**I
Se concede permiso
motores.**

Por haber informado en sentido favorable el ingeniero inspector de calderas y motores y habiendo estado expuesto al público en el Boletín Oficial de esta Provincia, sin que se haya producido reclamación alguna, a propuesta de la Comisión de Fomento, Sanidad, Higiene y Beneficencia, se autorizan las siguientes instalaciones de motores en el sitios que se señalan y para



el uso que se expresa:

A Dn. Guillermo Colom Cerdá, motores eléctricos, de 1 y 2 H.P. en la calle de Cervantes nº 5, para la fabricación de carbonato de potasa y derivados.- y a Dn. Martín Roca Porcel, dos idem, de 3½ y medio y uno H.P. en la C/ Fábrica nº 113 destinados a niquelado y pulido de metales.

Entran los Sres. Bonet y Buades.

II
Se adelantan pagas a
varios funcionarios.

Acto contencioso se acuerda acceder a las peticiones de los siguientes funcionarios interesando el adelanto de una paga, la que se comprometen a devolver con arreglo a la Legislación vigente:

A Dn. Juan Barceló Reselló, guardia.- A Dn. Juan Colom Vaurell, Oficial Administrativo.- y A Dn. Miguel Binimelis Moll, guardia.

III
Se acuerda facultar Al-
caldeá otorgue escritu-
ra repudiación legado.

Por Secretaría se da cuenta de que la familia de Dn. Luis Vives Seguí, ha interesado a la Alcaldía que otorgue escritura pública de repudiación del legado que dicho Señor, hizo en su testamento a esta Corporación de la porción de terreno que figura destinado a calles en cierto proyecto de urbanización del predio Bella vista, del Arenal ratificando así el acuerdo tomado en el mismo sentido por esta Comisión Gestora en la Sesión de 26 de Abril del año 1940.

Se acuerda facultar al Sr. Alcalde para otorgar la escritura.

En este estado y no habiendo más asuntos de que tratar, ni ninguno de los Sres. reunidos que quiera hacer uso de la palabra, el Sr. Presidente levanta la sesión, siendo la hora diez y nueve y cincuenta minutos, diciendo, Franco, Franco! Franco, ¡Arriba España! ¡ Viva España!, dando por legalmente

válida la excusa que por escrito le han dirigido los Sres. Gestores que han dejado de asistir, de todo lo que se extiende la presente acta en tres pliegos de papel sellado de la clase septima que lleva número 24.319, -24.320 y 24.321, que firman los Sres. concurrentes y certifico.

Gabriel Ferrer Los Olivos [Signature]

Victorio Bus Joaquín Rodríguez Ferrera

[Signature] J. José Martínez M. Torreguza

Alfredo Buit [Signature]

El Interventor

[Signature]

El Secretario

[Signature]

Número 29

SESION ORDINARIA EN PRIMERA CONVOCATORIA

DEL DIA 9 DE ABRIL DE 1941

En la Ciudad de Palma de Mallorca, Capital de la Provincia de Baleares, a la hora diez y nueve y treinta minutos del día nueve de Abril de mil novecientos cuarenta y uno, se reúne la Comisión Gestora Municipal, en el Salón de Actos de esta Casa Consistorial, bajo la presidencia del Sr. Alcalde, Dn. Gabriel